

# 市Pたより「かけはし」

あけましておめでとうございます。1/7の始業式には、寒い中に市教委や地域の方々と共にさわやかな挨拶が飛び交ったことでしょう。年度のまとめと次年度への準備の3学期、本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

○ **一斉あいさつ運動お世話になりました・・・**今回も市教委から教育長様はじめ171人の職員の方々が市内全ての136市立小中学校に出かけてくださいました。平成13年度から続くこの市P主催あいさつ運動が、今後も学校、保護者、地域そして教育委員会をつなぎ、信頼関係を深める価値ある行事として継続して行ってほしいと念じます。

○ **2/18(木)19時 次年度プール開放説明会・・・**新しい仕組みでのプール開放も4年目を迎えます。各校の熱心な取り組みのおかげで年々充実してきていると感じます。改善点等を市教委健康教育課から説明していただいたあと、今年も2校からの実践報告やグループ毎の情報交換会が予定されています。単Pから2名程度のご出席をどうぞ。今年は駐輪場8階会議室です。

○ **3/10(木)10時 パレ79階第1会議室「校内Pリト研修会」・・・**次年度役員予定の方を主な対象者として実施の実践的な研修会です。具体例をもとに、文書づくりの基礎から学べます。各単Pから2名程度内でお申し込みください。(申込締切 2/26金)

○ **「入学説明会の折にネット問題の出前説明に参ります」・・・**総務省九州総合通信局からの案内です。中学生の保護者向けに、子どもがネットとうまく付き合っていく力を育てるには、のテーマで話をしてくださることです。希望される学校は、先生方と相談してみられませんか。(年間通しての出前講座もあるそうです)

○ **行かれませんか？ シンポジウム「ネット社会の間に立ち向かえる子どもたちをどう育てるか」・・・**主催：子どもの命と権利を守る活動推進協議会(市Pも一員) **2/4(木)13:30～** パレホール(鶴屋東館10階)にて  
〈1部〉基調講演 竹内和雄氏(兵庫県立大准教授)  
〈2部〉パネルディスカッション 桑崎 剛氏 竹内和雄氏  
吉村郁夫氏 中村慶治氏 田中慎一朗氏

※ **CPプラン報告書提出をよろしく・・・**今年度は読書プラン23、家族プラン20、地域連携プラン15の、計58単Pが該当校です。

助成決定校は、事業実施後、報告書のご提出をどうぞよろしくお願ひいたします。



## 市P協からの質問等への市教委からの回答(その5)

今回も引き続き掲載いたします。①～⑤の5項目中、④の教育環境に関してからです。(①豊かな心、②確かな学力、③健康・体、④教育環境、⑤地域社会との連携、⑥その他)

### 4 教育環境の整備に関して(施設・設備、安全・事故防止など)

① 教室内の冷房機器取り付けの設置計画について教えてください。

(回答 施設課)

小中学校普通教室へのエアコン設置につきましては、教育環境の整備を進めていく上で、優先度の高い課題として今後取り組むこととしていただいております。

現在、全中学校の普通教室への設置に向けた設計を行っているところであり、平成28年度中に全中学校普通教室へエアコンを設置すべく、準備を進めております。

今後、順次、全小学校普通教室への設置を進めていくこととしておりますが、相当額の経費を要する事業であることから、国庫補助の状況や予算の全体の状況などを見据えつつ、対応を進めていかなければならないと考えております。

② 学校施設(トイレ・運動場・体育館等)の老朽化対策、および児童生徒数に見合うよう改修をお願いします。改修、修繕の予定は、どのように計画されていますか？また、順序付けの根拠等を教えてください。

(回答 施設課)

これまで優先して取り組みを進めてきた小中学校施設構造体の耐震化が、平成25年度で完了したことから、今後は老朽化の進む施設の改修を進めていきたいと考えております。昨年度は、小学校2校のプールを改築しておりますし、今年度は、中学校1校のプール改築と中学校2校の体育館改築に着手したところであり、今後計画的な施設整備に努めてまいりたいと考えております。

校舎の大規模改修や改築などの施設改修計画につきましては、文部科学省が進める「学校施設長寿命化改修」方針を踏まえ、今後、平成30年度までに本市学校施設の長寿命化計画を策定することとしており、現時点で具体的にお示しすることはできませんが、児童生徒の安全性の確保を第一に、取り組みを進めていきたいと考えております。また、トイレや運動場改良を始めとする様々な改修や修繕については、新年度予算編成の参考とすべく、毎年全ての幼・小・中・高校から優先順位の付いた施設改修要望書を頂いております。→裏面へ

